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Regione, regolare l’assunzione di Ivan Bonanni
di Redazione
21 Gennaio 2011 – 18:13

Liguria. Non c’é stata nessuna irregolarità formale nell’assunzione del neurologo Ivan
Bonanni all’ospedale Galliera, autorizzata dalla Regione. Lo hanno dichiarato a margine
della  seduta  di  questa  mattina  il  presidente  e  il  vicepresidente  della  Commissione
Controlli, Alessio Saso (Pdl) e Lorenzo Basso (Pd), dopo aver acquisito tutte le carte e
avere ascoltato Franco Bonanni, direttore generale del Dipartimento salute e servizi sociali
della Regione e padre del medico assunto. Il caso è stato approfondito dalla Commissione
Controlli  su richiesta del  presidente del  Consiglio regionale Rosario Monteleone.  Una
decisione assunta dopo le notizie pubblicate dalla stampa che aveva denunciato il fatto che
fosse stato il direttore generale del dipartimento ad autorizzare il passaggio del figlio, in
mobilità extraregionale, dall’ospedale di Alessandria all’ospedale Galliera di Genova. “E’
stato dimostrato – ha precisato Saso – che la procedura era ineccepibile dal punto di vista
formale. Dal punto di vista tecnico-amministrativo non si è trattato di una selezione, ma di
valutare la necessità di assumere una figura professionale mancante al Galliera.

Il dottor Franco Bonanni, consapevole che l’assunzione riguardava il figlio, ha comunque
proceduto  in  maniera  corretta,  per  cui  il  dott.  Ivan  Bonanni  entrerà  in  servizio  nel
nosocomio genovese a gennaio”. “L’opportunità di regolamentare con un provvedimento
specifico della Regione i casi di parentela – hanno aggiunto Saso e Basso – è stata oggetto
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di un dibattito tra i consiglieri, da cui sono emerse posizioni differenti. Stiamo valutando
come affrontare questo problema”. “Bonanni – ha concluso Saso – ha fornito ai commissari
anche il quadro delle richieste di deroga e delle relative assunzioni, da cui si evince che ci
sono squilibri. Infatti, per quanto riguarda il 2010, nella Asl 1 imperiese, le autorizzazioni
rilasciate sono state 64 su 217 richieste, per la la Asl 2 savonese sono state 45 su 99 , per
Asl 3 genovese 75 su 78, per la Asl 4 chiavarese 14 su 93 e, infine, 53 su 90 per la Asl 5
spezzina”. Gli altri dati che emergono sono i seguenti: l’Azienda ospedaliera San Martino
ha ottenuto 89 assunzioni su 143 richieste, il Galliera 11 su 15; l’Ist 18 su 62; l’Evangelico
nessuna a fronte di una richiesta, il Gaslini 31 su 48.
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